

Ratifica Venezuela que gobierno colombiano es el principal violador de los derechos humanos en América Latina



Caracas, 13 ago (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Jorge Arreaza, dijo que "la tiranía oligárquica colombiana" —en referencia al Gobierno de Iván Duque— "tiene que acabar ya", pues considera que es la principal violadora de derechos humanos de la región y su sostén es "la industria del narcotráfico y los mercenarios".

La afirmación del canciller venezolano fue en respuesta a la vicepresidenta y también titular de Relaciones Exteriores de Colombia, Marta Lucía Ramírez, que este jueves atacó al Gobierno venezolano con base en opiniones de la exfiscal de la Corte Penal Internacional (CPI) Fatou Bensouda, quien dijo que Caracas, supuestamente, se negaba a investigar presuntos crímenes de lesa humanidad.

Ramírez, quien interpretó las opiniones de Bensouda como si se tratasen de un "informe de la Fiscalía de la CPI", señaló en *Twitter* que la región "debe lograr ser enteramente democrática" y "acabar dictaduras que repelen los derechos humanos y el desarrollo de las naciones".

Arreaza respondió que estaba de acuerdo y que era precisamente "la tiranía oligárquica colombiana" la que debía caer.

"De acuerdo. La tiranía oligárquica colombiana, principal violadora de derechos humanos en América Latina, cuya columna vertebral es la industria del narcotráfico y los mercenarios, tiene que acabar ya", escribió el diplomático venezolano.

Arreaza también reaccionó a un mensaje publicado por el presidente colombiano, Iván Duque, quien al igual que su canciller asumió las observaciones de Bensouda como una conclusión oficial de la CPI. El canciller venezolano le advirtió que estaba "muy mal informado" y que "debería actualizarse" sobre los temas de la corte.

En el mensaje de Duque en *Twitter*, que acompañó con una foto personal en la sede de la CPI, el titular de la Casa de Nariño aprovechó para recordar que en 2017 había denunciado al presidente venezolano.

"Este personaje ya no es cara de tabla, sino cara de roca. Su Gobierno y los de Uribe han sido responsables de los peores crímenes de lesa humanidad en la historia de Colombia y toda América Latina. Además, está muy mal informado sobre los temas de la CPI. Debería actualizarse", expresó Arreaza.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266906-ratifica-venezuela-que-gobierno-colombiano-es-el-principal-violador-de-los-derechos-humanos-en-america-latina>



Radio Habana Cuba